



Ursula Sabathil

MITGLIED DES STADTRATS DER LANDESHAUPTSTADT MÜNCHEN

Herrn
Oberbürgermeister
Christian Ude
Rathaus

80331 München

Antrag
23.08.07

Nutzung von Räumen in der Turnhalle an der Auenstraße durch die Hauptschule an der Wittelsbacherstraße

Dem Stadtrat ist darzustellen, in wie weit die Hauptschule an der Wittelsbacherstraße die Turnhalle an der Auenstraße und die dazugehörigen Räume weiter nutzen kann und damit auch zukünftig Chancen auf Erweiterung hat.

Begründung:

Da nach der Sanierung der momentan von der Hauptschule an der Wittelsbacherstraße genutzten, Turnhalle an der Auenstraße auch andere Schulen diese sanierten Hallen angeblich nutzen sollen, besteht die Befürchtung einer Verschlechterung für die Hauptschule an der Wittelsbacherstraße. Dieser Antrag soll die Situation eindeutig klären helfen.

Ursula Sabathil , Stadträtin
stv. Fraktionsvorsitzende